



Declaración de compromiso con la sostenibilidad

Esta declaración, aplicable a MGS Mfg. Group, Inc. (“MGS”), expresa nuestro compromiso con la sostenibilidad a nivel global y describe las acciones que tomamos para llevarlo a cabo.

Reconocemos nuestra responsabilidad de contribuir al bienestar de la sociedad y del medio ambiente, asimismo nuestro objetivo es integrar la sostenibilidad en nuestra empresa impregnándola en nuestra cultura a través de nuestra estrategia de negocios, así como en nuestras prácticas y procedimientos. Siempre nos esforzaremos por actuar de manera ética, transparente y responsable, esperando que nuestros socios comerciales actúen de la misma manera.

Creemos que la integración de prácticas empresariales sostenibles generará resultados duraderos que beneficiarán a todas nuestras partes interesadas, incluyendo a nuestros trabajadores, clientes, accionistas, inversionistas, además de las comunidades en las que vivimos y operamos. La colaboración y las alianzas entre nuestras partes interesadas clave son esenciales mientras buscamos fortalecer nuestro compromiso con los criterios “ESG” (ambientales, sociales y de gobernanza) en toda nuestra organización.

MGS tiene la intención de trabajar de manera colaborativa con nuestros empleados, clientes y cadena de suministro para priorizar iniciativas de sostenibilidad. Como parte de nuestra estrategia de sostenibilidad, estamos comprometidos a revisar nuestras prácticas, establecer mejores iniciativas de gestión de residuos, medir y reportar métricas clave, así como identificar metas orientadas a mejorar continuamente nuestro desempeño en sostenibilidad.

Responsabilidad ambiental

MGS reconoce que el mundo enfrenta desafíos ambientales y está comprometida con la promoción de un entorno saludable. Como fabricante global por contrato en el sector médico, creemos que nuestra empresa puede y debe influir positivamente en cuestiones que contribuyan a mejorar el mundo.

En el contexto de nuestras operaciones globales, MGS se compromete a reducir su consumo de energía, el uso de agua, la generación de residuos y su huella de carbono de manera práctica y rentable. Lo lograremos mediante la promoción de iniciativas de sostenibilidad ambiental entre nuestros trabajadores y partes interesadas, con el fin de alcanzar mejoras continuas en nuestras operaciones sostenibles y en el desempeño ambiental.

Además, al buscar nuevos espacios para oficinas o plantas de manufactura, MGS da prioridad a propiedades que incorporen principios o normas de construcción ecológica. Al reestructurar espacios existentes, nos comprometemos a implementar soluciones sostenibles de forma práctica y rentable.



Cumpliremos con la legislación ambiental vigente y trabajaremos para minimizar el impacto de nuestras actividades sobre el medio ambiente.

Responsabilidad social

En MGS, nos enorgullece vivir conforme a nuestros valores fundamentales: trabajo en equipo, integridad, pasión y seguridad, asimismo contamos con una sólida cultura de respeto hacia nuestros trabajadores y la comunidad en general. Impulsados por nuestro espíritu emprendedor e innovador, sabemos que las personas son la clave de nuestro éxito y han demostrado ser nuestro activo más valioso en cada una de nuestras ubicaciones.

Aplicamos prácticas salariales justas que garantizan que la política de compensación de MGS sea competitiva con respecto al mercado para puestos iguales o similares, considerando las cualificaciones y la experiencia.

Creemos que las estrategias de diversidad e inclusión son un catalizador para el éxito y la innovación en el lugar de trabajo. Consideramos que las opiniones diversas y las experiencias de vida son valiosas, además contribuyen al fortalecimiento general de nuestra organización. Como parte fundamental de nuestra estrategia centrada en las personas, nos esforzamos por establecer una cultura corporativa positiva e inclusiva de la cual tanto los trabajadores como el equipo directivo se sientan orgullosos de formar parte.

Uno de nuestros valores fundamentales es el trabajo en equipo. Reconocemos y fomentamos la fortaleza de los demás, entendiendo que el éxito solo se logra cuando todos trabajamos en conjunto. Creemos en construir relaciones positivas y en reconocer la diversidad y singularidad de cada persona para obtener los mejores resultados. En coherencia con esto, buscamos reclutar, contratar y retener al mejor talento de todos los orígenes y comunidades del mundo. MGS reconoce que la integridad, la pasión y la seguridad son pilares fundamentales en todo lo que hacemos, y están presentes en todos nuestros esfuerzos por alcanzar la excelencia, ya sea en nuestra fuerza laboral, nuestros clientes, socios comerciales o en el apoyo a las comunidades donde operamos.

Nuestro objetivo es crear alianzas con proveedores y vendedores que compartan nuestro compromiso con la sostenibilidad. Se espera que proveedores y vendedores actúen de manera coherente con nuestro código de conducta para proveedores. Durante las evaluaciones de proveedores, MGS tomará las medidas apropiadas para asegurar la consideración de prácticas empresariales éticas, derechos laborales y humanos, diversidad e inclusión de proveedores, responsabilidad ambiental, sistemas de gestión y gobernanza.

Tenemos la intención de ampliar nuestro impacto social en toda la organización y dentro de la comunidad en general.



Responsabilidad en la Gobernanza

Una gobernanza sólida, prácticas comerciales éticas y una gestión adecuada de riesgos son fundamentales para el objetivo de MGS de generar valor y promover la sostenibilidad.

El código de conducta de MGS sirve como base para mantener altos estándares de integridad y ética, prevenir conductas indebidas y promover el cumplimiento de las leyes y regulaciones aplicables.

A medida que ampliamos nuestra iniciativa “ESG”, buscaremos maneras de optimizar aún más nuestros procesos de gobernanza.

Esta declaración de compromiso se revisará periódicamente. MGS podrá modificar esta declaración según sea necesario, en respuesta a cambios en las circunstancias.